

Qatar y Cuba proyectan desarrollar sus relaciones económicas



La Habana, 24 jul (RHC) El embajador de Qatar en Cuba, Rashid Mairza Al-Mulla aseguró este 24 de julio, en La Habana, que ambos países proyectan una relación basada en el respeto mutuo y enfocada en el desarrollo económico.

"Desde el inicio de la cooperación en la década de los años 80 se ha mantenido el interés de las empresas y hombres de negocio qataríes por invertir en Cuba en sectores como el turismo, la salud y el deporte", declaró el diplomático a la **agencia Prensa Latina (PL)**.

Recordó la firma del memorando de entendimiento entre la mayor isla del Caribe y la Autoridad de Inversión de su país por un monto de dos mil millones dólares, en el contexto de la visita a la capital cubana del emir de Qatar, jeque Tamim Bin Hamad Al-Thani, en 2015, quien fue recibido por el presidente cubano, Raúl Castro.

El representante de la nación árabe agregó que como parte de la colaboración médica existe un hospital en Qatar donde la mayoría del personal sanitario es cubano.

Ejemplificó, además, con el acuerdo entre las autoridades cubanas y la inmobiliaria Diar Qatarí, la mayor del país, para invertir en la infraestructura hotelera del archipiélago cubano.

Añadió que el objetivo es expandir y reforzar los vínculos económicos manteniendo también todo cuanto hemos alcanzado.

El diplomático afirmó que la relación económica es reflejo del respeto entre Doha y La Habana, y señaló que su país ha apoyado a Cuba en su causa por el levantamiento del bloqueo económico, financiero y comercial que le impone EE.UU. desde hace más de 55 años.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/136442-qatar-y-cuba-proyectan-desarrollar-sus-relaciones-economicas>



Radio Habana Cuba